



**Ô Messager d'Allah ! J'ai failli ne pas prier la prière du « 'Aṣr » ! [Je l'ai priée] au moment où le soleil était sur le point de se coucher ! - Par Allah ! s'exclama le Prophète (sur lui la paix et le salut), moi-même, je ne l'ai pas [encore] priée ! » Ensuite, poursuivit 'Umar, nous nous dirigeâmes vers Buṭḥân, où le Prophète (sur lui la paix et le salut) fît ses ablutions pour la prière. Nous fîmes de même. Là, il accomplit [la prière du] « 'Aṣr », après le coucher du soleil, et pria ensuite la prière du coucher (« Al-Maghrib »).**

Jâbir ibn 'Abdillah (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate que, le jour de la bataille du Fossé, 'Umar ibn Al-Khaṭṭâb (qu'Allah l'agrée) vint [voir le Prophète (sur lui la paix et le salut)], après le coucher du soleil en insultant les infidèles Qurayshites. Il dit : « Ô Messager d'Allah ! J'ai failli ne pas prier la prière du « 'Aṣr » ! [Je l'ai priée] au moment où le soleil était sur le point de se coucher ! - Par Allah ! s'exclama le Prophète (sur lui la paix et le salut), moi-même, je ne l'ai pas [encore] priée ! » Ensuite, poursuivit 'Umar, nous nous dirigeâmes vers Buṭḥân, où le Prophète (sur lui la paix et le salut) fît ses ablutions pour la prière. Nous fîmes de même. Là, il accomplit [la prière du] « 'Aṣr », après le coucher du soleil, et pria ensuite la prière du coucher (« Al-Maghrib »). »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Le jour [de la bataille] du Fossé, 'Umar ibn Al-Khaṭṭâb (qu'Allah l'agrée) vint voir le Prophète (sur lui la paix et le salut). Il insultait les infidèles Qurayshites car ces derniers l'avaient empêché de prier la prière de l'après-midi (« Al-'Aṣr »). Il ne l'avait, en effet, priée que lorsque le soleil fut sur le point de se coucher. Le Prophète (sur lui la paix et le salut), qui est le Véridique, jura ensuite ne l'avoir toujours pas prié, afin d'apaiser les tourments de 'Umar (qu'Allah l'agrée), pour qui cela était difficile. Ensuite, le Prophète (sur lui la paix et le salut) se leva et fît ses ablutions, ses Compagnons firent de même. Il effectua alors la prière de l'après-midi (« Al-'Aṣr »), après le coucher du soleil, puis, une fois terminée, il accomplit celle du coucher (« Al-Maghrib »).

النجاة الخيرية  
ALNAJAT CHARITY

